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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Förderung von Maßnahmen des Herdenschutzes gegen den Wolf 
 

1. Wie ist das Bremer Förderprogramm für Maßnahmen des Herdenschutzes gegen 
den Wolf ausgestaltet (insbesondere unter den Gesichtspunkten des 
Förderzeitraums, des Gegenstandes der Förderung, der Fördersumme insgesamt 
und differenziert nach Jahren, der Höhe der Zuwendungen und der 
Anspruchsberechtigung)? 
 

2. Welche Fördersumme wurde bislang abgerufen und mussten Anträge abgelehnt 
werden, weil das Finanzvolumen ausgeschöpft ist? Wenn ja, welche weitere 
finanzielle Förderung erachtet der Senat angesichts der Nachfrage für 
notwendig? 
 

3. Wurde mittlerweile wie in Niedersachsen eine Übersicht über bestätigte 
Wolfssichtungen im Land Bremen eingerichtet beziehungsweise zu wann ist 
diese verfügbar? 

 
 
 

Holger Welt, Derik Eicke, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


